



TALITA
STEHT AUF

TALITA

STEHT AUF



Jairus ist verzweifelt. Seine Tochter ist schwer krank und Jesus ist seine letzte Hoffnung. Er bittet ihn zu ihm zu kommen, um sie gesund zu machen.



Jesus und seine Jünger machen sich sofort mit Jairus auf den Weg. Eine Menschenmenge folgt ihnen dicht gedrängt. Sie wollen ein Wunder sehen. Unter ihnen ist eine verzweifelte Frau. Bereits zwölf Jahre lang ist sie schwer krank und kein Arzt kann ihr helfen.



Von hinten schleicht sie sich an Jesus heran. Sie traut sich nicht den Meister selbst um Hilfe zu bitten und denkt: „Wenn ich nur sein Kleid berühren könnte, würde mir das sicher schon helfen!“